

Fecha	Sección	Página
19.03.2009	Comunidad	4

Y el desabasto continúa

Vecinos de Benito Juárez aseguraron que se han visto muy afectados por el desabasto de agua. Es el caso de quienes viven en la calle de Escocia, entre Nicolás San Juan y Gabriel Mancera, en la colonia Del Valle.

Los colonos mencionaron que desde hace ocho días, antes de que aplicaran el segundo corte de suministro en la Ciudad de México, el servicio presentó fallas y aún no ha sido restablecido en su totalidad.

En tanto, en Iztapalapa se reestablecerá hasta el lunes el servicio de agua potable, suspendido desde el sábado pasado, dijo el diputado Daniel Salazar Núñez.

El presidente de la Comisión

de Gestión Integral del Agua en la Asamblea Legislativa explicó que para que el líquido proveniente del Sistema Cutzamala llegue a los tanques de almacenamiento de Iztapalapa, éste debe atravesar toda la ciudad y llenar primero los que están en el camino.

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, reconoció que todavía este miércoles continuara el servicio irregular de suministro del líquido, debido a que continúan llenándose los tanques de almacenamiento que reciben agua del Sistema Cutzamala y que será hasta este jueves cuando quede restablecido en su totalidad el servicio.

-DE LA REDACCIÓN



Página 1 de 1 \$ 4087.78 Tam: 96 cm2 GNAJERA

078. 2009.03.19